Antrag Nr. 09-O-22-0041 Bündnis 90 / Die Grünen

Betreff:

Offizielle Bezeichnung der Bismar(c)ksaue [Bündnis 90 / Die Grünen]

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um Prüfung der historisch korrekten Bezeichnung für die Bismar(c)ksaue zwischen Schiersteiner Hafen und Rhein sowie gegebenenfalls um Korrektur der städtischen Unterlagen, beispielsweise der Kartenwerke.

Begründung:

Nach Auskunft des Ehrenvorsitzenden des Heimatmuseums Schierstein, Herrn Robert Schäfer, geht der Name Bismarksaue auf einen Grafen Bismark zurück, der hier in Schierstein unter anderem den Zehntenhof und die nach ihm benannte Aue bewirtschaftet hat. Wenn diese Erkenntnisse zutreffen, wäre die beispielsweise in den Kartenwerken der Landeshauptstadt Wiesbaden verwendete Schreibweise Bismarcksaue falsch und sollte dann berichtigt werden.

Wiesbaden, 18.08.2009